

Artikel vom 24.06.2020

Feuerwehr Postbauer-Heng

Neues Mehrzweckfahrzeug



Foto: Michael Rupprecht, Kommandant

Neues Mehrzweckfahrzeug für die Feuerwehr Postbauer-Heng

Vor wenigen Tagen konnte die Feuerwehr Postbauer-Heng ihr neues Mehrzweckfahrzeug (MZF) in Empfang nehmen. Die Planungen hierzu begannen bereits im Frühjahr/Sommer 2019. Corona bedingt verzögerte sich die Fertigstellung um mehrere Wochen.

Basis des neuen Fahrzeugs ist ein MAN Transporter mit einem zulässigen Gesamtgewicht in Höhe von 3.500 KG. Insgesamt finden 9 Feuerwehrdienstleistende Platz. Der Funk und Sondersignal Ausbau wurde von der Firma MK-Funktechnik (Röthenbach a.d.Pegnitz) ausgeführt. Bevorzugt bringt das neue MZF den Einsatzleiter an die jeweilige Einsatzstelle, damit dieser sich vor Eintreffen der anderen Einheiten einen Überblick verschaffen kann.

Des Weiteren wird es für den Mannschaftstransport und Fahrten zu überörtlichen Feuerwehrveranstaltungen verwendet. Mit der Neubeschaffung wird der bisherige Mannschaftswagen (VW T4 Baujahr 1992) abgelöst und in den Feuerwehrruhestand verabschiedet.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf ca. 55.000 €.

Technische Daten: MAN TGE 3.180 4x2, Besatzung: Gruppe (1-8), Funkrufname: FF Postbauer-Heng
11/1, Ausbau: MK Funktechnik

Horst Kratzer